

***Die integrative Kraft  
der Religionen und  
des Sports bekommt  
so viele Gesichter.***

Einladung in die  
„Kulturhauptstadt 2010“  
Der Landesarbeitskreis Kirche  
und Sport NRW, der Landes-  
sportbund NRW und der DJK  
Sportverband laden ein zum  
„Sternlauf der Religionen“ am  
29.8.2010. Die Vielfalt der Reli-  
gionen und Kulturen, sowie die  
bunte Welt des Sports sind ein  
Kennzeichen für das Münster-  
land mit über 180 Nationen.  
Das friedliche Miteinander im  
Sport findet schon in vielen Be-  
reichen seine Umsetzung.  
„Sich auf den Weg machen“ so  
lautet das Motto des Sternlaufs  
der Religionen. Unterschiedliche  
Religions- und Glaubensge-  
meinschaften machen sich mit  
dem Rennrad auf den Weg zum  
Mügapark in Mühlheim.  
Hier treffen sich Wanderer, Kan-  
nuten, Läufer, Inliner, Fall-  
schirmspringer, Ruderer, Fuß-  
gänger und . . .

Nach dem Sternlauf beginnt ab  
16 Uhr eine interreligiöse Feier  
mit anschließendem interkultu-  
rellem Freundschaftsfest mit  
den Künstlern:  
Farfarello mit Band,  
Kölner Jugendchor St. Stephan  
Gospelchor S (w)ing & Praise  
und vielen weiteren Gruppen

## „Sternlauf der Religionen“



**Glaube bewegt Menschen**

Veranstalter:  
Landessportbund NRW  
Arbeitskreis Kirche und Sport NRW

**Organisation:**  
**DJK DV Münster**  
**Rückfragen bitte an:**  
[zahlten.muenster@unitybox.de](mailto:zahlten.muenster@unitybox.de)

**Einladung  
mit dem Rennrad  
in die  
Kulturhauptstadt**



**„Sternlauf der Religionen“  
Sonntag 29.8. 2010  
Start in Münster**



*Sport, Kultur und Religionen  
sprechen alle Sprachen  
und verbinden Menschen.*

*Der Sternlauf der Religionen führt am  
29.8.2010 Teilnehmer aus dem  
Münsterland von vielen Orten auf ei-  
nem Weg ins Ziel **zur Mügawiese  
am Schloss Broich in Mühlheim.***

*Unterschiedliche Religions- und Glau-  
bengemeinschaften machen sich auf  
dem Weg. Gestartet wird an Plätzen,  
Gotteshäusern, Synagogen, Rathäu-  
sern, Sportvereinen oder ...überall  
da wo sich Menschen finden, die sich  
auf den Weg machen. Ob Sie mit dem  
Rad bis ins Ziel fahren. Mit dem Bus  
oder Zug anreisen und dann das letz-  
te Stück zu Fuß laufen. Für alle Teil-  
nehmer gilt:*

*„Wichtig ist sich auf den Weg machen“*



**Start in Münster am  
Sonntag 29.8.2010 um 8:30 auf dem  
Prinzpalmarkt**

Eine Radrennfahrergruppe fährt über 118 km  
Richtung Mühlheim. Die Strecke führt zu 90%  
über gute Wirtschaftswege und Nebenstrassen.



Leo Bröker, dem klugen Fuchs, ist mal wieder  
gelungen diese wunderbare Strecke mit viel  
„Grün“ über Senden – Hiddingsel – Dülmen –  
Haltern – Lippramsdorf – Dorsten – Oberhausen  
bis ins Zentrum von Mühlheim ausfindig zuma-  
chen. Selbstverständlich werden Trinkpausen ein-  
gelegt. Ein Service wie Kleiderbeuteltransport und  
Radservice ist mit dabei. Der Rücktransport er-  
folgt mit dem Bus zurück nach Münster. Daher ist  
eine Anmeldung unumgänglich. Den genauen  
Streckenverlauf und weitere Informationen findet  
auf der Seite

**[www.kirche-und-sport-nrw.de](http://www.kirche-und-sport-nrw.de)**

**„Sternlauf  
der Religionen“  
mit dem Rennrad**

Start Sonntag 29.8.2010

Prinzpalmarkt Münster um 9 Uhr

Geführte Tour über 119,5 km

Wir fahren einen 28er schnitt

Wasserservice

Radservice

Kleiderbeutelsservice

Sanitätsdienst

Rücktransport mit dem Bus  
ab 17 Uhr ab Mühlheim

Kostenbeitrag 12 Euro

Anmeldungen bis zum 15.8.2010  
bitte nur per Mail an:

**[info@djk-dv-muenster.de](mailto:info@djk-dv-muenster.de)**

**Es besteht die Möglichkeit für  
Gruppen unterwegs einzusteigen.  
Eine Info ist hierzu aus Organisa-  
torischen Gründen unbedingt not-  
wendig!**

Veranstalter:  
Landessportbund NRW  
Arbeitskreis Kirche und Sport NRW

**Organisation:**

**DJK DV Münster**

**Rückfragen bitte an:**

**[zahlten.muenster@unitybox.de](mailto:zahlten.muenster@unitybox.de)**